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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 007/2020 

Ata da Reunião do Grupo de Trabalho do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – 1 

CMAS, cuja temática refere-se a População em Situação de Rua, realizada no dia 04 de junho de 2 

2020, realizada via plataforma online SKYPE, com a presença de conselheiros e convidados, em um 3 

total de 18 (dezoito pessoas) e do Secretário Executivo do conselho Sr. Leandro Lapetina Freire. 4 

Iniciando a reunião as 14h15, Sra. Marilda – Representando a Coordenadora do GT, Sra. Rayssa que 5 

está de licença maternidade, deseja uma boa tarde a todos e inicia sua fala elencando as pautas a 6 

serem discutidas na data de hoje, a saber: eleição da substituição da coordenação; acompanhamento 7 

dos encaminhamentos já realizados e criação do comitê municipal – Pop Rua. Sr. Leandro explica 8 

sobre a importância de se indicar um novo coordenador, pois é quem faz a condução da reunião, não 9 

se perdendo as discussões. Sra. Marilda solicita que Sr. Leandro faça a leitura da ata da reunião 10 

anterior para conhecimento de todos. Sra. Mayara questiona o porquê da demora da criação do 11 

comitê municipal, pois lembra que já faz 01 (hum) ano, quando ainda era presidente do CMAS, em 12 

uma reunião da comissão de política o Departamento responsável ficou de apresentar a minuta de 13 

criação do comitê em 30 (trinta) dias e até o presente momento isso não aconteceu. Sr. Décio ratifica 14 

que não houve devolutiva nenhuma sobre essa questão. Sra. Aurora retoma a questão da aprovação 15 

da ata, e aponta que se faz necessário verificar as questões que tiveram avanços ou não. Este GT 16 

deve se organizar, pois tem começo, meio e fim. Sra. Marilda coloca a ata em deliberação e a mesma 17 

é aprovada. Sra. Marilda questiona quando de fato o comitê será efetivado? E questiona também se 18 

pode-se oficiar a SEDS. Sra. Mayara concorda em oficiar a SEDS, mas não acha que será efetivo. 19 

Sra. Nayara lembra que na época foi feita a ata da reunião e a mesma encontra-se no CMAS, é 20 

preciso que seja dado um prazo para essa resposta, pois também não acredita que haverá resposta 21 

efetiva. Sr. Leandro explica que este GT deve levar essa proposta na reunião da Diretoria Executiva 22 

para os devidos encaminhamentos. Sra. Marilda traz para discussão a Portaria N.º 368/2020 – MC 23 

que trata da autorização de utilizar meio telefônico ou eletrônico para inserção e atualização cadastral, 24 

entende que isso ajudaria muito as pessoas que estão sem cadastro, para receber benefícios, sendo 25 

assim questiona como isso está se efetivando na SEDS? Sr. Leandro lembra que foi discutido na 26 

AGO cuja pauta era o Plano de aplicação financeira do IGD a aquisição de aparelhos de celular e 27 

pacotes de internet, contudo sugere que esse item de pauta seja levado para discussão na reunião 28 

da Diretoria Executiva. Sra. Mayara questiona o porquê as atas das comissões não são publicizadas 29 

como os demais documentos do CMAS? Sr. Leandro informa que não é um costume do conselho, 30 

mas que não há nenhum impeditivo pois trata-se de documentos públicos, sugere também que a 31 

Diretoria Executiva delibere sobre o assunto. Sr. Décio solicita a ampliação de atendimentos 32 

psicológicos para pessoas em situação de rua. Sra. Mayara lembra que a psicologia nas políticas 33 

públicas não tem a diretriz de atendimento individualizado. Essa oferta só em clínicas escolas. Como 34 
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direcionamento do conselho de classe, esses espaços não devem existir. Sr. Décio coloca que 35 

entende, mas é uma situação emergente, que irá eclodir. Sra. Marilda, aponta que todos estamos 36 

passando por esse problema no momento, é do ser humano. Esse olhar não está errado, mas não é 37 

uma questão específica da população em situação de rua. Com relação aos encaminhamentos já 38 

realizados Sra. Marilda solicita que seja dada devolutiva a esse GT, sobre o ofício que tratou da 39 

questão dos EPI, da Ordem de Serviço da SEDS e da AGEM. Sra. Maria José, pede a palavra e se 40 

apresenta como Assistente Social da Organização Social Centro Espírita Dr. Luiz Monteiro de Barros, 41 

informa que devido ao momento em que o país vivencia foi desligada, pois era prestadora de serviço. 42 

Traz a informação de que amigos e colaboradores da Organização Social, montou um grupo 43 

independente denominado “União Fraterna” que comprava cerca de 200 vales refeição do Bom Prato 44 

para distribuição a população em situação de rua, contudo devido as dificuldades financeiras o 45 

trabalho se encerra no dia de amanhã. Gostaria de parabenizar o grupo de trabalho e os trabalhadores 46 

da assistência social e da saúde, se colocando à disposição para colaborar no que for necessário. 47 

Sra. Marilda passa aos informes da reunião: O CRAS RCH/AC, polo que está fazendo a distribuição 48 

das cestas básicas recebidas via Governo do Estado, para famílias e pessoas em situação de rua 49 

fará nova tentativa de entrega das que não foram retiradas no dia 10 agora. Informa que o Jornal 50 

Vozes da Rua está com um projeto para confecção de sacos de dormir feitos com tecidos de guarda-51 

chuva e que serão distribuídos as pessoas em situação de rua no inverno. Sra. Nayara informa que 52 

nesse projeto foram indicadas costureiras que se formaram via CODESO, ou seja trata-se do público 53 

da assistência social, que irá trabalhar no projeto e passar a ter uma possibilidade de renda. Sra. 54 

Aurora lembra da live do Jornal Vozes da Rua que irá acontecer agora dia 08 e por fim Sra. Nayara 55 

lembra que o Jornal continua arrecadando insumos para distribuição gratuita as pessoas em situação 56 

de rua. Não tendo mais assuntos a tratar, Sra. Marilda declara finalizada a Reunião, às 15h46. 57 
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 _____________________  59 

Leandro Lapetina Freire 60 

Secretário Executivo – CMAS 61 


